

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE SEMANA SANTA EN TPA

- *Retransmisión en directo los actos religiosos más destacados de la Semana Santa del occidente, centro y oriente del Principado de Asturias.*
- *“La Madrugá”, de la Hermandad de los Estudiantes de Oviedo, en directo en la noche del jueves 18 al viernes 19.*
- *La solemnidad y el silencio del Viernes Santo se vivirán desde Santo Entierro de Villaviciosa y la procesión de la Virgen de la Soledad de Avilés.*
 - *El domingo, desfile de carrozas de las Fiestas del Bollo de Avilés.*

Xixón/Gijón, 17-4-2019

Un año más, TPA ofrecerá una amplia cobertura de las celebraciones de Semana Santa que se llevarán a cabo estos días en distintos lugares de Asturias. La radiotelevisión del Principado de Asturias ofrecerá en directo en tradicionales procesiones de L. luarca, Villaviciosa, Avilés, Gijón, L’Infiestu, Lugones y Vilanova en programas especiales de Jueves y Viernes Santo. Y al caer la noche la Hermandad de los Estudiantes de Oviedo procesionará en “La Madrugá” del Jueves Santo. Las distintas retransmisiones podrán verse en ediciones especiales del programa “Conexión Asturias”.

JUEVES SANTO

El jueves 18 de abril, a partir de las 18:55h, “Conexión Asturias” se encargará de cubrir la representación popular de la Pasión según San Marcos de Vilanova, en la que participan más de un centenar de vecinos, siendo considerada todo un referente de la Semana Santa del occidente de Asturias.

En la zona centro, la retransmisión tendrá lugar desde Gijón, con la Solemne Procesión del Santo Cristo de la Misericordia y de los Mártires, que parte desde la Iglesia de San Pedro Apóstol. En Oviedo, la procesión de Jesús cautivo marcará la emoción del Jueves Santo.

Y en el oriente de Asturias, cobrará protagonismo la representación de la Última Cena que escenifican más de trescientos vecinos de L'Infiestu.

“LA MADRUGÁ”, EN OVIEDO

En la noche del Jueves al Viernes Santo, en un especial nocturno de “Conexión Asturias”, TPA emitirá por tercer año “La Madrugá” de Oviedo, en la que procesiona la Hermandad de los Estudiantes. Se trata del único paso de costal, como aquellos que salen en la Semana Santa sevillana, del norte de España y que portan 40 costaleros. La retransmisión se iniciará a las 23:45 horas y se extenderá hasta las 2:30h. A lo largo de esas dos horas y media de directo, “Conexión Asturias” vivirá en primera persona levantás, chicotás, revirás... y la pasión y los sentimientos de una noche de recogimiento espiritual como es “La Madrugá”.

VIERNES SANTO

El viernes 19 de abril, también desde las 18:55h, “Conexión Asturias” retransmitirá tres de las procesiones más clásicas de la Semana Santa asturiana: las procesiones del Santo Entierro de L. Luarca y Avilés y el Desenclavo de Villaviciosa. A estas hay que sumarle la procesión del Cristo Yacente de Lugones que, con un lustro de vida, se une al auge del fervor religioso de la Semana Santa en Asturias.

En la noche del Viernes Santo, desde las 21:30 h, Villaviciosa y Avilés cobrarán protagonismo con el programa especial centrado en las procesiones del Santo Entierro de la capital maliaya y la devoción por la Virgen de la Soledad de la Villa del Adelantado, que cerrará la cobertura de TPA de la Semana Santa en Asturias.

DOMINGO 21 DE ABRIL: DESFILE DE LAS FIESTAS DE EL BOLLO EN AVILÉS

El domingo 21 de abril, a partir de las 12:00, la Televisión del Principado de Asturias emitirá un programa especial dedicado a las Fiestas de El Bollo, en Avilés. El programa arranca a las 12h con el Pregón de las fiestas a cargo de Analía García, directiva de la multinacional Amadeus. A partir de las 12.30h comenzará el desfile de carrozas, xarrés y carros engalanados, que este año contará con 15 carrozas. Cinco de ellas corresponden al Ayuntamiento, incluida la que ocuparán las Xana, Xanina y sus Damas de Honor, obra de Gonzalo de la Cera.

Las Fiestas de El Bollo tienen su origen a finales del siglo XIX, siendo una manifestación de convivencia y participación popular que celebra la llegada de la primavera y el fin del ayuno pascual. Tienen lugar al finalizar la Semana Santa, en el Domingo de Ramos y en Lunes de Pascua. Desde 1972 es Fiesta de Interés Turístico Nacional.

El Domingo de Pascua, al medio día, y el Lunes de Pascua, a la tarde, recorren las calles de la ciudad un amplio desfile con carrozas engalanadas, gigantes y cabezudos, bandas de música y grupos folklóricos. Las carrozas son diseñadas y construidas por distintas asociaciones ciudadanas, reflejando motivos alegóricos de la primavera o elementos representativos de la ciudad.